

# BOSSMAN

## Nasdem Barru Tetapkan Dokter Ulfah Bakal Calon Bupati

Ahkam - [BARRU.BOSSMAN.CO.ID](http://BARRU.BOSSMAN.CO.ID)

May 23, 2024 - 08:24



BARRU- Drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS, ditetapkan sebagai bakal calon Bupati di Pilkada Barru tahun 2024 dalam rapat pleno yang digelar oleh DPD NasDem kabupaten Barru, dikantor DPD NasDem, pada Rabu malam (22/5/2024).

Rapat tersebut dihadiri oleh pengurus wilayah DPW NasDem, seluruh Pengurus

DPD NasDem Barru, Anggota DPR Barru fraksi NasDem dan seluruh Caleg terpilih partai NasDem.

Ketua Bappilu DPD NasDem Barru, Takbir Said, mengungkapkan bahwa keputusan mengusung Ulfah Nurul Huda didasarkan pada hasil survei internal NasDem.

"Berdasarkan hasil rapat pleno partai, kami menetapkan dokter Ulfa Nurul Huda sebagai bakal calon bupati Barru di Pilkada 2024", terang Takbir Said.

Menurut Takbir NasDem Barru tidak akan membuka pendaftaran untuk bakal calon bupati maupun bakal calon wakil bupati lainnya.

# Barru Maju Bersama



**drg. Hj. ULFAH NURULHUDA SUARDI, MARS**

"NasDem Barru sudah memiliki pilihan sendiri dan tidak akan membuka pendaftaran lagi", ujarnya.

Sementara itu, untuk posisi calon wakil bupati, NasDem Barru masih menunggu

hasil survei yang sedang berjalan.

"Setelah survei bakal calon wakil bupati kami terima, hasil rapat pleno ini akan kami bawa ke tingkat DPW dan DPP NasDem di Jakarta. Karena yang kami kirimkan harus sepaket calon bupati dan wakil bupati", ungkap Takbir.

NasDem Barru sendiri telah memenuhi persyaratan jumlah kursi, yakni lima kursi, untuk mengusung bakal calon bupati dan wakil bupati pada Pilkada 2024.

Dengan ditetapkannya dokter Ulfa Nurul Huda sebagai bakal calon tunggal bupati, NasDem Barru menunjukkan keseriusannya dalam menghadapi Pilkada mendatang.

"Kami optimis dengan pilihan ini dan siap memenangkan Pilkada Barru 2024", pungkas Takbir Said.

Diketahui bahwa Dokter Ulfah saat ini menjabat sebagai direktur RSUD Lapatarai Barru yang juga adalah putri sulung Bupati Barru Suardi Saleh.